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“陽はまた昇る”
地域を照らす光明たれ！

中国地区協議会スローガン

「心の月」が導き示す
明日にさきがける

輝かしい中国地区の確立

山口ブロック協議会スローガン

情熱こそが羅針盤
曇りなき『心の月』で
照らす明日への途
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　去る 10 月 16 日周南市にて山口ブロック会員大会が開催されました。式典会場
を見回したところ、萩 JC の出席率は他のどの LOM よりも多く、萩 JC らしい熱
い想いで５名の卒会者をお祝いすることができたかと思います。懇親会は永源山
公園での野外開催となり、周南 JC さんの素晴らしい設営に一同感動しました。
夜の冷気には体の芯まで震えましたが、褒賞の発表時には全メンバーがヒート
アップ！なんと観光開発委員会の“香り咲く城下町萩プロジェクト”が見事グラ
ンプリを受賞し、卒会式に華を添えました。卒会者の皆さんと過ごせる残りの貴
重な時間をメンバー全員で分かち合い、素晴らしい卒会式に繋がるよう、全メン
バーで取り組んでいけたらと思います。
� 社会開発委員会　副委員長　佐久間慈子　　　  

日時：10 月 16 日 (土)
場所：式典／周南市市民館　　懇親会／永源山公園



　10 月２日、３日と小田原の地で全国会員大会が行われました。JC に入会し
て初めての参加で、行く先々で新鮮で感動的でした。卒業式は全国の卒会生
が集まり、現役メンバー全員でお祝いをして感動的な式でした。私が卒会す
る時は必ず全国大会に参加して感動したいと思いました。
　今年は事務局長という立場で参加しました。式典などで卒
会生のご案内がスムーズにできずに、卒会生にはご迷惑をお
かけしたと反省しています。LOM ナイトは熱海で開催し、卒
会生、現役メンバー１つになって盛り上がりました。卒会生
に喜んでいただき、事務局長として嬉しく思います。
　来年は名古屋で開催予定です。多くのメンバーで参加して
卒会生をお祝いしたいと思います。私も参加して再びあの感
動を味わいたいです。ありがとうございました。
事務局長　中野　隆

　去る９月 13 日、９月度例会 JC セミナーを開催いたしました。今回のセミナーは「会員拡大」
について学ぶため、鹿児島青年会議所 OB 山口隆徳先輩をお迎えし、53 名もの方を入会に導い
た体験談や LOM として会員拡大にどのように努めていくかなどの貴重なお話をしていただき
ました。現在、萩青年会議所は正会員 37 名ですがこのままいくと５年後には 20 名を割ってし
まいます。そうならないために会員拡大に対して１人１人が自覚を持って行動していかなけれ
ばならないと今回の講演を聴いて思いました。
　この講演を通じて会員拡大にあたり、私たち会員が魅力的な人間になり JC に入会したくな
るような運動や活動をしていき、１人１人が目標を持って行動していけば必ず結果が出るとい
う事を学ばせていただきました。私は萩青年会議所には素晴らしい団結力があると思っており
ます。この団結力で会員拡大に向かって一丸となって全力で取り組んでいきましょう！
　　　　　ＬＯＭサポート委員会　委員　井町　嘉助

日時：９月13日 (月)　場所：萩商工会議所 3F

日時：10月2日 (土)、3日(日)　場所：神奈川県小田原市



社 会 開 発 委 員 会

　今年度、社会開発委員会では萩の近代産業遺産に注目しました。市内 10 ヶ所の
史跡を、その時代の人物に扮して寸劇で解説する動画を作り、QR コードから
見てもらうというものです。
　８月の終わりに萩ケーブルネットワークにて増山理事長、卒会生の皆さん
にご協力頂き、動画撮影を行いました。皆さんほぼ初めての経験であろうスタジ
オでの撮影。独特の緊張感漂う中、なんとか 10 本の動画を撮る事が出来ました。
　そして 10 月 10 日松陰神社にて、動画サイト開設記念のイベントを行いました。史
跡 10 ヶ所のパネル展示、時代衣装の無料レンタル、メンバーの皆さんに松陰先生や坂
本竜馬などの幕末の志士に扮してもらい観光客のおもてなしをしました。観光客の方
は思いがけず幕末の志士達に出会え、記念撮影をされたり大変喜ばれていました。パ
ネル展示コーナーでは多くの方がとても熱心にパネルを見られており、改めて萩には
こんな素晴らしい史跡があるんだという事を認識しました。また QR コードから動画
を見られた方には「とても完成度の高い動画ですね。おもしろくて分かりやすいです。」
と声をかけて頂き、一年間頑張ってきて良かったなと思いました。この事業が萩の新
しい魅力を生み出せる事に少しでも役立てたらなと思います。
　そしてこの事業に萩博物館の道迫先生に多大なるご協力を頂きました。道迫先生な
くしてはこの事業は出来ませんでした。道迫先生、ご協力頂いたメンバーの皆さま、
本当にありがとうございました。

社会開発委員会　委員　伊藤　茂

事 業



10月度
例 会

　観光開発委員会が担当した 10 月度例会では、観光開発セミナ
ーと題して、山口大学 農学部の赤壁善彦准教授を講師にお招き
し、香りの持つ可能性についてご講演いただきました。五感の一
つである嗅覚、匂いを嗅ぐことにより記憶の中から何の香りかを
判断します。
　香りによって、思い出す出来事、場所、風景、または美味しい
物か、まずい物かといったように、嗅覚からの信号は我々の記憶
と深いかかわりがあるということをわかりやすく説明していた
だきました。
　この度のように、香りについての講演を聴くなど日常ではない
ことですので、私だけでなく、みなさんにとっても貴重なよい経
験になったのでは？と思います。
　また、この講演を聴いて、私たちの委員会が行ってきた、夏み
かんの香り発信事業「香り咲く城下町萩プロジェクト」の魅力を

改めて会員の皆様に理解していただけ
たのではないでしょうか。
 　観光開発委員会　委員　上田　智幸

萩商工会議所 青年部との交流会

　去る 10 月 22 日 (金)に萩商工会議所青年部との交流会
が行われました。内容はソフトボールと懇親会でした。
2006 年以来の開催で、『萩市内で事業をする 40 歳までの
青年として、共に頑張っていこう。そして、まずはお互
いが交流しあおう』ということで開催されました。　
　椿東小学校にてソフトボールの試合が行われ、JC チー
ムは A チームが１勝１敗、B チームが 2 勝とスポーツ交
流では皆さんの頑張りが結果へと繋がりました。
　萩の浜で開かれた懇親会では青年部の素晴らしい余興
の中、名刺交換などをして大いに交流が出来たものと思
います。萩を活性化させるようこれからもお互いが切磋
琢磨をして、萩を盛り上げていきましょう。
 総務情報委員会　委員　山崎　友和

日時：10 月 22 日 (金)
場所：椿東小学校グラウンド　萩の浜

日時：10 月 12 日 (火)　場所：萩商工会議所３F



　10 月 26 日、ユーズボウル萩にて、OB との交流会が開催されました。
お忙しい中、多くの先輩方にお越しいただき、盛大なボウリング大会
となりました。日毎に寒さが増し、当日も肌寒くはありましたが、ゲ
ームが進むにつれ先輩方も現役も熱くなっていたように思います。ボ
ウリングでの交流を通し、経験豊富な先輩方の貴重なお話、アドバイ
スを聞けるよい機会でした。この度先輩方よりお教え頂いたことを今
後の JC 活動にしっかりと役立てて行きたいと思います。ご多忙中、
ご出席いただきました OB の皆様、本当にありがとうございました。
そしてメンバーの皆様、お疲れ様でした。
　� LOMサポート委員会　委員　井上　光治

日時：10 月 26 日 (火)　場所：ユーズボウル萩

地域経済活性化委員会セミナー
　９月 11 日、山口市ホテルかめ福にて本年度私も出向の地域経済活性化委員会が主催のセミナーが開かれま
した。この日に至るまで２回のオープン委員会を実施し、その流れの中で総括的位置付けとなるものです。
講師はアチーブメント株式会社というコンサルタント会社の代表取締役で東京 JC の OB でもあられます青木
仁志先生で、「戦略を超える理念経営」と題して基調講演を頂き、その後ブロック会長、山口県中小企業家同
友会会長、渋瀬清治様を交えたパネルディスカッション「理
念なき企業に繁栄はあり得ない」が行われ、その後お二方を
囲み名刺交換、個別での質問の場が持たれました。事前に頂
いた先生の通常セミナーを収録した CD を何度も聞く中で作
り上げられた自分の中での人物像と伝えんとする事が、直接
ご本人とお話できた事によりさらに確固たるものとなり、自
分の中にしっかりと吸収されました。いい話だからとにかく
聞いてみろと言われた意味が実感でき、とても有意義な時間
となりました。参加頂きましたメンバーの皆様、お忙しい中
ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　地域経済活性化委員会　烏田　栄二 

日時：９月11日(土)　場所：ホテルかめ福

（公社）日本青年会議所 中国地区 山口ブロック協議会



　今年度最後のＪＣニュースとなりました。この１年間、総務情報委員会からの原稿依頼にご協力頂きま
して誠に有り難うございます。メンバーの皆様に、総務情報委員会一同厚く御礼を申し上げます。

総務情報委員会
編集後記

　
同  
好  
会  
報  
告

第５回 じゃがいも 第６回 じゃがいも
　去る９月 12 日新美祢カントリークラブにて第５回
増山理事長杯じゃがいもが開催されました。この日
はブロックの事業の為、私の頼りにしている副幹事
が二人とも欠席となり、頼りにならない幹事のみで
の開催でしたので、増山理事長をはじめ参加された
皆様に大変ご心配を掛けさせた一日になったのでは
ないかと思います。申し訳ありませんでした。また
お手を貸して頂いた皆様ありがとうございました。
　結果の方はレッスンに通われ、その成果が表れた
とおっしゃっていらした砂田先輩が、午後のハーフ
を 35（！！）で回られ見事優勝されました。おめで
とうございます。私はと言いますと…本年度中に優
勝を目指しておりましたがどうも難しいようです。
沢山ハンデを頂いているのに情けないかぎりです。
　じゃがいもも残すところあと２回となりました。
　出来の悪い幹事ですが、皆様に楽しんで参加して
いただけるよう、まだまだ精進してまいりますので
皆様ご参加よろしくお願いいたします。
� じゃがいも幹事　立石　恵

　10 月 24 日新美祢カントリークラブにて第６回増
山理事長杯じゃがいもが行われました。この日は雨
男がお久しぶりの参加ということで朝から大雨。
　皆様「水も滴る…」な中、見事優勝は２回連続の
砂田先輩！！おめでとうございます。準優勝は野村
先輩でした。
　私は今までで一番ダメなスコアでしたが、意味も分
からず買った馬券を獲得したので結果オーライです。
　じゃがいもも、残すところあと１回。取り切り戦
では皆様をビックリさせようと只今猛練習中です！
　これからも皆様と楽しいゴルフが出来る事を楽し
みにしています。
� 総務情報委員会　委員　山本　舞　　　  

第５回 ブロック研究会
　10 月 15 日、トマト村マージャンルームにおいて
第５回目となります 2010 年度 増山理事長杯争奪ブ
ロック研究会を開催いたしました。早いものでもう
５回目。年間賞の行方が気になる中で多くの雀士に
参加して頂き、熱い戦いを繰り広げて頂きました。
　結果は大玉先輩の第４回大会に続く２連覇で年間
レース頭一つ抜け出たかなというところですが、何
が起こるかわかりません。次回 11 月 29 日の最終戦
ではどうなるでしょうか。もう、ブロック研究会か
ら目が離せません。それでは次回のブロック研究会
もよろしくお願いします。

ブロック研究会　幹事
大嶋　匡史

第４回 ブロック研究会
　９月 30 日、ブロック研究会第４回大会が行われま
した。多くの先輩方にご出席していただき誠にあり
がとうございました。今回の出来事は、現役の M 本
君が、気の緩みか？まさかのオープンリーチに振り
込んでしまいましたが、先輩方の「それはいけんや
ろ（笑）」の一言で許していただきました。しかし、
なんと言っても一番喜んだのは、理事長賞を出さず
に済んだ増山理事長だったとか。
　優勝は、大玉先輩でした。おめでと
うございます！いよいよブロック研究
会も残すところあと２回となりまし
た。現役一同、お待ちしております！
ブロック研究会　副幹事　波多野慎一

　皆さんこんにちは。沢山の方から行き遅れでご心配いただいていた斉藤です。
　この度 (社)防府青年会議所の立石浩之君と 10 月 10 日に入籍、11 日に挙式をす
ませ、なんとか無事お嫁に行く事ができました！
　寂しい事に防府市民にはなってしまいましたが、旦那さまも JC マンですし、お互い歳はいっていますが、
まだまだ未熟な二人です。諸先輩方、ご指導ご鞭撻をこれからもよろしくお願いします。また温かいお祝い
のお言葉ありがとうございました。 観光開発委員会　委員　立石（旧斉藤）　恵


